

PRÉFET DU BAS-RHIN

CABINET DU PRÉFET Service départemental de la communication interministérielle

Strasbourg, le 24 décembre 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

INCENDIE D'ENTREPÔTS RUE DE L'AIN A STRASBOURG

Point de situation

Le dispositif de sécurité a été allégé de 50%, seuls quelques foyers résiduels perdurent. Le SDIS du Bas-Rhin (service départemental d'incendie et de secours) surveillera le site durant tout le week-end.

En ce qui concerne le foyer ADOMA qui jouxte le sinistre, par mesure de sécurité, il ne sera pas accessible aux résidents pendant 24 heures, ces derniers sont relogés pour l'instant dans différents foyers ADOMA et dans d'autres structures proches.

Toutes les mesures sécuritaires ont été prises pour les résidents du site et alentour.

Le préfet Jean-Luc Marx remercie tous les services qui sont intervenus avec professionnalisme et une grande réactivité.



PRÉFET DU BAS-RHIN